



Sportfreunde Laubendorf e. V.

Neuer SFL-Torhüter spendiert E1-Junioren Trikotsatz

Fussball Jugend 17. März 2016 | Günter | Kommentar 1.566 Besucher

Schönes Willkommensgeschenk des neuen SFL-Torhüters Andreas Becker. Der 23-Jährige, der nach der Winterpause vom TSV Wachendorf zur 2. Mannschaft der Sportfreunde gewechselt ist, hat den E1-Junioren einen kompletten Trikotsatz geschenkt. Andreas Becker aus Heinersdorf hat eine **Firma für Altbausanierung, Renovierung und Fensterbau**. Jetzt prangt sein Logo auf den schicken neuen hellblauen Trikots der E1-Spieler. Die gesamte Mannschaft und die beiden Trainer Günter Kellermann und Stefan Weigel bedankten sich bei dem großzügigen Sponsor mit einer Orchidee und einer Flasche Sekt.

